



Santiago, 21 de marzo de 2025

¿Qué inspira mi postulación al Directorio?

Luego de dos años de trabajo en el directorio de la AOA conozco los enormes desafíos y oportunidades que tiene nuestra organización.

En ella no sobra nadie y el desafío principal es aumentar la participación activa de los arquitectos en las distintas acciones que la AOA lleva a cabo año a año.

El espíritu colaborativo, la gratuidad, la generosidad y el compromiso de tantos otros que han liderado, es un aliciente que se debe reforzar. Para esto me hago nuevamente disponible.

¿Que propongo hacer?

- Reposicionar nuestra profesión ante la comunidad y las autoridades, pero principalmente ante las personas comunes que ven con gran distancia nuestro trabajo. Hemos dejado mucho espacio silencioso que redundo en una desvaloración y desconocimiento social de nuestro rol como diseñadores de la ciudad y sus espacialidades construidas.
- Trabajar para que las personas que forman nuestras oficinas se beneficien de la potencia que significa actuar juntas.
- Construir comunicaciones nuevas, dinámicas y actuales que pongan nuestras obras, trabajos, opiniones y preocupaciones en la agenda del país y de la sociedad.
- Salir en busca de la ciudad y de sus habitantes para que sepan del trabajo enorme que hacemos los arquitectos por mejorar las condiciones de vida de las personas.

¿Cómo creo que se puede hacer?

En experiencias anteriores, aprendí que lo más relevante es construir confianzas, dar el primer paso e invitar a otros de forma personal y concreta. De esta manera canalizar energías buscando inspiraciones comunes.

- Trabajando en equipo.
- Escuchando, dialogando y saliendo a buscar.
- Cruzando fronteras y tomando riesgos.
- Buscando alianzas nuevas y cuidando las que ya existen.

Mis saludos para todos y todas ustedes.

Jorge Belmar
Arquitecto U de Chile
Master en Economía Urbana